
新会派「あさか未来」結成！私達と共に、朝霞の未来を描きましょう！

毎年恒例！今年は東町内会館でミニ市政報告会を開催しました。

・新会派「あさか未来」結成！私達と共に、朝霞の未来を描きましょう！
・毎年恒例！今年は東町内会館でミニ市政報告会を開催しました。
・議会改革大前進！１２月議会、初の一問一答にチャレンジしました。
・毎日更新！InstagramとFacebookで紹介した写真を厳選ピックアップ。
・自民党朝霞支部青年部研修事業！我が国の国防最前線を学びました。

本号ひとことダイジェスト！

討議資料令和５年１月１日発行（発行責任者・阿部真介）

〇市長の行動の余波、二元代表制の本分を取り戻すために起こしたアクション。

４年前に松井弘県議を自ら担ぎ出した富岡勝則市長は、当時対峙した女性候補者
と並ぶポスターを各所に掲示しはじめました。素晴らしい功績を重ねてこられたはず
の市長の筋違いな行動。その余波は大きく、昨年１２月一般質問でも指摘しました。

一般質問の動画と経緯は公式InstagramとFacebookで公開しています。是非ご覧

いただきたいと存じますが、これは同僚議員や地域の皆様の声を代弁したものです。
市長の行動は最大会派を真っ二つに割るもので、長年諦めずに何度も改善を求め
た旧会派の惨状に心が折れ、同じ思いを抱く同僚議員とともに会派を離脱しました。

〇直系の先輩である穂坂泰代議士、松井弘県議と強力なタッグを組んで参ります。

市長を諫められない最大会派に存在意義はありません。主役は市民だからこそ誕
生したのが、新会派「あさか未来」です。獅子倉議長、福川副議長を支え、７名の新
たな最大会派としての責任を胸に、是々非々の姿勢で市政壇上に臨んで参ります。

自民党は市長から完全に喧嘩を売られた格好ですが、市民生活向上のためには
国・県・市の強力なパイプが必須です。たはら亮は４年前と変わらず穂坂泰代議士と
力を合わせ、現職松井弘県議を精一杯支えます。また、朝霞は２人区ですので、と
もに汗を流した仲間として、同僚山下隆昭市議の決意にも心からエールを送ります。

〇多くの方々にご参会いただき有難うございました！

令和４年１２月１７日（土）、東町内会館にて、恒例の
ミニ市政報告会を開催致しました。昨年お配りしました
Ｒｅｐｏｒｔ ｖｏｌ１９～２２号、議会改革や市議会での活動、
新会派結成の詳細な経緯についても報告しました。

１２月議会では余裕を失し殆ど地回りしていなかった
のですが、３０名を超える方々がご参会くださいました。

「言うこと聞かない馬鹿だとか、そんな風に田原君の
名前が聞こえてくるとしたら、芯がブレずにしっかり
やっている証拠だと、皆さんもそう受け止めて欲しい」

大先輩の温かい励ましの言葉に、涙が出そうになり
ました。黙らずに、止まらずに、沢山の仲間とともに朝
霞の未来を描き、進取果敢に取り組んで参ります^^
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たはら亮後援会応援サポーターを募集しています！

我が国の実情、国防の最前線を学びました。 田原亮 昭和５１年３月９日生

平成１６年に朝霞市内で独立型
ケアマネジャー事務所を開設。平
成２１年からは行政書士・社会福
祉士「ゆい生活法務事務所」を運
営し、民事法務や企業法務を中心
に、地元で日々奮闘中です。

高３、中１、小２の３人の父親とし
て二小・二中のＰＴＡ活動に参加す
ると共に、東町内会では副会長と
して地域活動に取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、朝
霞自衛隊協力会青年部会など多
方面で活動している他、令和元年
度朝霞市議会議員一般選挙にて
二期目の当選を果たしました。

議会改革大前進！１２月議会、初の一問一答にチャレンジしました。

〇自民党朝霞支部青年部の研修＆交流会を開催。

昨年２月のロシアによるウクライナ侵攻を受け、翌月に
は穂坂代議士、松井県議とともに街頭募金運動を行いま
したが、我が国の国防への不安は日に日に増しています。

多くの方から寄せられた声を受け、実は身近な問題で
ある国防の最前線を学ぼう！ということで、陸上自衛隊
朝霞駐屯地の全面協力により実現した研修事業でした。

東部方面総監部幕僚長で朝霞駐屯地司令の堺陸将補
よりご講話をいただき、朝霞駐屯地の歴史、我が国が置
かれている国防の実情についてご教示を賜りました。

自民党の青年部なので、字面からどうしても政治色を感
じますが、僕が言い続けているのは、この青年部はまち
づくり団体であるということです。同年代でこのまちを語り
合い、ともに学び、子供達の未来を創造して参ります^^

毎日更新！InstagramとFacebookで紹介した写真を厳選ピックアップ。

〇虐待対応等児童福祉、成年後見制度利用促進、学校運営協議会改善について議論。

今回取り上げた３つのテーマのうち２つは、１０月に実施した行政視察で学んだ先例を
中心に組み立てました。児童虐待対応を含む児童福祉については岐阜市「エールぎふ」
を紹介し、令和７年度本市に新設される県児童相談所との連携強化を求めたものです。

成年後見制度利用促進は、周辺市に比べ周回遅れの状況です。他人事ではなく自分
事として取り組むよう市長に求めました。そして学校運営協議会は毎年の効果測定の様
相ですが、実際の声を紹介し、教育委員会こそ責任を持って取り組むよう要求しました。

〇１０年以上も前から要望のあった一問一答、獅子倉議長のリーダーシップで実現！

周辺市では朝霞だけが一括質問一括質疑で非常に聞き辛く、多くの市民からも長年改
善を求める声がありました。そして、時代に即した議会改革に取り組むと宣言された獅子
倉議長の牽引で、やっと実現したのです！先輩諸兄姉のご努力に感謝を申し上げます。

従来の質問方法と選択ができるような運営ですが、たはら亮は完全な一問一答を選択
した初めての議員となり、それはもうド緊張の質問でした。しかし分かり易いですねー！
従来の方法ではよく分からなかった議論の流れが明確になり、大きな改善となりました。
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